

Para la prensa madrileña, el empate fue justo

Pacheco es uno de los jugadores rojiblanco más elogiados por la prensa madrileña. Y, realmente, salvó el encuentro para su equipo merced a sus intervenciones plétóricas de éxito. Ahí le tienen arrojándose a los pies de Heredia en presencia de Capón. (Foto Nicolás G.)



Admite que el Barcelona no tuvo suerte

Pacheco acapara los mayores elogios rojiblanco

MADRID, 27. (De nuestra redacción.) Los diarios de la capital dedican gran espacio a las crónicas del encuentro del Camp Nou entre el Barcelona y el Atlético de Madrid. En todas ellas, un denominador común: el partido fue bonito y emocionante hasta el final y el Atlético consiguió un valioso punto que si no sirve aún para cantar victoria en la Liga, sí significa que los rojiblanco den un buen paso adelante en sus aspiraciones. He aquí un breve repaso a los títulos y comentarios más significativos de la prensa madrileña:

«MARCA»: PACHECO SALVO AL ATLETICO

Cronos, subdirector de «Marca», titula su crónica así: «El líder sacó tajada» y subtítulo: «Absoluto dominio azulgrana en la segunda parte», acompañado de «En el Barcelona más empuje pero menos tranquilidad». Y escribe:

«Si finalmente se le escaparon, fue, ante todo, por dos razones: Primera, que Neeskens desviara a sus redes un centro raso de Ayala — cuando el Atlético quemaba sus navas achuchando en busca del empate —, y segundo, porque Pacheco fue creciéndose a medida que avanzaba el partido, hasta redondear una actuación que firmaría la Reina de las tardes más afortunada. Pacheco ha tenido intervenciones decisivas, aun en el primer periodo del encuentro, cuando el juego estaba más repartido entre los dos bandos.»

«AS»: LA SUERTE VOLVIÓ LA ESPALDA AL BARCELONA

Para Gerardo García, enviado especial de «As» al encuentro, el partido

mereció el título de «Un punto para el líder», seguido de otro como «Harakiri a la holandesa». Y comenta:

«La suerte le volvió anoche la espalda al Barcelona. Cuando sólo faltaban seis minutos para finalizar el encuentro del Nou Camp y los aficionados azulgrana cantaban ya por fin victoria, el Atlético de Madrid se encontró con un empate en el que ni los más optimistas rojiblanco pensaban ya, aunque lo cierto es que los jugadores del Manzanera seguían luchando por alcanzar ese punto que inesperadamente terminó regalándose Neeskens; un regalo precioso e involuntario, claro; un presente que quizá termine valiendo un título de Liga, porque no sólo constituye el despegue del líder — con tres puntos de ventaja sobre el Barça —, sino que robustecerá, seguramente, la moral de los rojiblanco.»

«YA»: BUEN ENCUENTRO AZULGRANA

Eduardo Teus, enviado especial de «Ya» al partido, éste mereció el título de «El Atlético mantiene el liderazgo» seguido de «Más emoción que juego y reparto de puntos en el Camp Nou». Y comenta en el decurso de su crónica:

«El Barcelona, olvidando el complejo Cruyff, ha jugado un gran encuentro ante el Atlético de Madrid. Ha sido un Barcelona que lo único que le ha faltado ha sido la inspiración de la batuta del holandés, pero, sin embargo, el equipo catalán ha sido completamente distinto al que jugó frente al Athletic de Bilbao. Aquél fue un Barcelona atezado, sin ritmo y sin velocidad, sin

ir nunca de cara al gol, mientras que el que se ha enfrentado al Atlético de Madrid ha sido un magnífico equipo, que durante los noventa minutos ha luchado con fe en busca del triunfo y que no lo ha logrado por verdadera mala suerte, porque en realidad los dos tiempos el que ha mandado en el campo ha sido el equipo catalán.»

«ARRIBA»: EMPATE DE ORO ATLETICO

Firmado por C. O., «Arriba» titula que «En el Camp Nou triunfó la deportividad», seguido de «Empate de oro atlético». Y en la amplia crónica se escribe de los dos equipos:

«El Barcelona ha luchado, ha sido un equipo entregado por completo a la búsqueda de un triunfo para ellos vital. Ha tenido en Asensi, Heredia, Olmo y el infatigable Macizo sus mejores hombres. Pero hemos visto que el equipo sin Cruyff es un conjunto desarticulado, al que le falta el eje. ¿Qué pasará cuando el holandés se vaya?»

Para el Atlético el empate es oro. Consolida su puesto de cabeza y da un paso de gigante hacia el título, que ya no puede perder, a no ser que vuelva a las andadas del día del Burgo o del Sevilla. Si mantiene su actual nivel de juego y su moral será campeón. Hoy ha demostrado en el Nou Camp que es el mejor equipo de España. Destacaron Pacheco, Marcelino, Bermejo, Leal y Ayala.»

«ABC»: EL FUTBOL PARA EL ATLETICO, LA PRESION PARA EL BARCELONA

Para Gilera, enviado especial de «ABC», el mejor fútbol lo hizo el con-

junto rojiblanco pero la presión más insistente fue para el Barcelona. Y er juicia así el encuentro:

«Por calidades, sí, pues el Atlético había hecho menos cosas pero mejores que el Barça. Por cantidad de presión, el Barcelona pudo sentirse herido y empetado injustamente.»

No merece la pena más análisis de un resultado que favorece al Atlético en la marcha de la Liga. Tiene dos puntos sobre el Barcelona y el golaverrage particular a favor también, lo que representa un punto más.

En este momento, pues, el Atlético de Madrid se erige en jefe de clasificación, tras un partido meritorio, bien jugado, bien trabajado, en orden y concierto y en circunstancias difíciles. El Atlético es así, el buen Atlético.»

«EL PAIS»: VALIOSO EMPATE

Juan José Fernández fue el enviado especial de «El País» en el Nou Camp. Titula «En un partido tenso, duro y emocionante» y sigue: «Valioso empate del Atlético en el Camp Nou». Y escribe:

«Gracias a su calma y a su orden defensivo el Atlético consiguió en el Camp Nou un valioso punto que le coloca en condiciones favorables para la conquista del título. El Barcelona fue mucho más fuerte en el centro del campo, pero le faltó inspiración en el ataque. Los dos goles llegaron en el último cuarto de hora del partido y, curiosamente, marcharon del partido y, curiosamente, marcharon sobre el campo: Pereyra y Neeskens.»